

趣味でハツラツ! 充実人生!!

市文化協会部会紹介 FILE.6

民族舞踊部会



民族舞踊部会は、フラダンスを愛好する5つのグループによって組織され、現在43人が加入しています。

基本的にグループ別に練習し、地区の文化発表会や市の総合文化祭で踊りを発表し、交流を深めています。グループによっては、渋川駅前歩行者天国や高齢者施設のイベントなどで踊りを披露したり、伊香保のハワイアンフェスティバルに出場するなど、さまざまな活動をしています。

フラダンスは、普段は着られない衣装や花などの飾りを身につけて踊るので、気分が晴れやかになります。また、高齢の人から若い人まで一緒になって楽しめて、仲間づくりに最適です。気軽に始められて、健康維持に効果がありますので、興味がある人は、ぜひ、連絡してください。

文化協会に関する問合せは、生涯学習課(☎2500)へ。

伊香保ハワイアンフェスティバルが始まる年に、体験教室に参加したことがきっかけで始めました。フラダンスの振り付けには、手話のように意味があるので、踊りで思いを伝えられる、ハワイの素敵な文化です。なるべく多くの人に、フラダンスの楽しさを知ってもらいたいと思っています。



民族舞踊部会長
宇田 祐子さん
(伊香保町伊香保)

発行 渋川市 編集 市長兼総務課室
〒377-8501 群馬県渋川市石原80
☎0279-2111 ☎0279-046541

☎https://www.city.shibukawa.lg.jp/
印刷 シェーナーJLD印刷

この広報誌は紙質の向上のため
KODAK 再生紙を利用し、環境にやさしい
印刷インキを使用しています



表紙の写真

11月25日にこもち幼稚園の5歳児親子旅行で、プチ遠足とリンゴ狩りが行われました。プチ遠足では、渋川(上郷)地内の

お寺から、丘を登って石原地内のりんご園へ。リンゴ狩りでは、農家の人においしいリンゴの見分け方と上手なもぎ取り方を教わってから、親子でお目当てのリンゴを探し出し、旬の果実の収穫を楽しみました。

編集後記

新型コロナウイルスの3回目接種が始まりました。医療従事者から順次進められる予定ですが、接種に関する国の方針が、なかなか定まらない状況です。「広報しづかわ」では、なるべく最新の情報を掲載できるよう、担当課と調整しながら編集を行っています。市民の皆さんに深く関係する記事になりますので、接種がスムーズに進むように編集を行いたいと思っています。(〽)



我が家の Vol.33
ペット自慢



くーちゃん
(1才)

家中を駆け回るやんちゃ娘!
でも寂しがり屋の甘えん坊
小松 宗徳さん(八木原)



しーちゃん
(2才)

くしゃみをする、ハックション!
て上手に真似します(笑)
生方 駿大さん(渋川/下郷)

防災無線の自動音声電話番号

☎0800-800-7373

ほっとマップメールで
市の情報を配信



「マチイロ」で
広報しづかわを配信

